



新年の挨拶



業務部長 百目鬼 浩子
 新年、明けましておめでとうございます。
 昨年は、新型コロナウイルスの感染予防のために、面会の制限等で皆様には大変、ご迷惑をおかけいたしました。幸い、1人の感染者もだすことなく1年間を過ごす事が出来ました。皆様に感謝を申し上げます。
 外出ができない状況の中、御利用者の皆様には、職員一同、楽しんで頂くように食事レクや季節を味わっていただくようなレクリエーションを企画し、実施してまいりました。また、昨年より京都医療福祉専門学校から介護の仕事を目指す実習生を受け入れており、7名の実習生がヴィラ端山の特養、デイサービスへ来られました。今後も介護を目指す、後輩たちの育成に励んでまいります。
 新型コロナウイルスの感染者数が減っていますが、まだまだ、油断できない状況であり、消毒、手洗い、マスク、メガネの着用、換気の徹底を行い、ご利用者、職員の健康管理に努めてまいりたいと思います。今年もよろしくお祈り致します。



業務課長 赤尾 忍
 新年あけましておめでとうございます。
 昨年度も、コロナの影響でご家族様には面会の制限でご迷惑をお掛けしご利用者様にも楽しみにされていた施設の行事や外出行事がなくなり本当にご不便をお掛けしました。けれども、職員も色々とお知恵を絞りながら施設の中でも季節を感じて楽しく過ごしてもらえようように努力してまいりました。今年度は、コロナの終息することを願いつつ、感染予防を徹底しご利用者様に少しでも楽しく安心して生活が出来る様に、職員一同努力してまいりますので
 本年もどうぞよろしくお祈り致します。

業務課長 前川 敬太
 新年あけましておめでとうございます。
 昨年も新型コロナウイルスが治まらず、緊急事態宣言での外出自粛等、我慢の一年となりました。一方で、ワクチン接種も進み感染者も減少傾向で、わずかながら明るい兆しも見えてきました。
 ヴィラ端山居宅介護支援事業所においても、感染予防を徹底しながら、地域の皆様との交流を深め、共に歩いて行く事の出来る事業所を目指していきたくと考えています。本年も宜しくお祈り致します。
 ヴィラ端山居宅介護支援事業所一同

お誕生日会

11月特養2階では、お誕生日会でホットケーキを焼きました。炊き立てのホットケーキにトッピングを乗せて完成。皆様、「美味しいなあ」と言いながら食べて下さいました。



初釜

1月5日デイサービスで「初釜」を行いました。この日は、年に一度お抹茶を立てて頂く日です。
 和菓子と一緒に飲むお抹茶に「ほっこりするなあ。」との声が上がっていました。



普通救命講習

11月14日施設で「普通救命講習」を行いました。醒醐消防分署の方にきて頂き、胸部圧迫やAEDの使い方



秋祭り

特養3階では、11月に「秋祭り」を開きました。ゲームや職員による「浦島太郎」の劇を楽しんで頂きました。しんで頂きました。外出行事が出来ない分、楽しんでいただけるレクリエーションを施設では、工夫して行っています。



クリスマス会

12月に各事業所でクリスマス会を行いました。今回は、特養での様子を紹介させて頂きます。2階、3階それぞれのフロアでクリスマスケーキのデコレーション・職員によるハンドベルの演奏をしたり、クリスマスプレゼントを送ったりしました。
 ケーキの上に苺やフルーツを乗せたケーキは、利用者様にとっても好評でした。
 皆様の笑顔が沢山見られてとても良い日になりました。

